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Xóchitl Gálvez declara que en "CdMx se debe posicionar al que tenga 
más posibilidades de ganar" 

 

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial por el Frente Amplio por México, solicitó que la persona que 
represente a los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Revolucionario 
Institucional (PRD), a la candidatura por la Ciudad de México, debe ser "quien tenga más posibilidades 
de ganar y sea más competitivo".  

En conferencia de prensa, en la alcaldía Álvaro Obregón, donde acompañó a Lía Limón durante su 
segundo Informe de Labores, Xóchitl Gálvez dijo que se ha reunido con los dirigentes nacionales Marko 
Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano para definir el método de selección de los nueve estados 
en disputada para las elecciones 2024. 

“He hablado con las dirigencias nacionales, hemos estado viendo los procesos en cada estado, hay 
estados donde se ha definido por consenso, hay estados como lo es la Ciudad de México, donde tenemos 
aspirantes muy competitivos de varios partidos”. 

“Entonces, lo decía para nosotros es que esté en la ciudad quien tenga más posibilidades de ganar, quien 
sea más competitivo y me parece que eso es lo que vamos a lograr con este proceso interno”, dijo. 

En ese sentido, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, anunció que solicitará licencia a su cargo en 
esta semana para concentrarse en la contienda interna rumbo a la Jefatura de Gobierno en Ciudad de 
México.  

“Hay que solicitar licencia, no se puede ocupar el cargo público para hacer campaña, hay que ser 
respetuosos de la ley. Estaré en próximos días solicitando licencia para participar en la contienda interna, 
para participar en la contienda interna que todo parece indicar que, como lo dijeron las dirigencias, 
empezará como lo marca la ley el 5 de noviembre”, mencionó. 

Xóchitl Gálvez confió en que el INE siga impulsando la paridad en los cargos de elección popular para 
2024, y que dictaminen mayor número de espacios para las mujeres.  “Esperemos lo que dictamine el 
INE ahí, por ahí un tema de que hay estados que ya legislaron como es el caso de Jalisco, el caso de 
Yucatán, donde ya hay una legislación en Puebla y posiblemente ahí no les apliquen la paridad ahora 
porque en la siguiente gubernatura van a tener que ser mujeres en estos. 

https://www.milenio.com/politica/elecciones/galvez-pide-postule-a-quien-posibilidades-en-cdmx 


